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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

 А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

«Крепко держитесь за вервь Аллаха все вместе и не разделяйтесь». (Коран 03:103)

Аллах Азза ва-Джалла велит нам крепко держаться за его вервь и не разделяться, то 
есть быть вместе. Онجل جلاله говорит мусульманам не разделяться, а быть единым целым. 
потому что в единстве заключена сила, а в разрозненности - слабость. Кафиры и 
шайтан только этого и хотят. 

,’ الشَّيْطَانُ أَنَ يوُقِعَ بيَْنكَُمُ الْعدَاَوَةَ وَالْبغَْضَاءَيرُِيدُ
«Шайтан хочет посеять между вами вражду и ненависть". (Коран 05:91)

Почему он этого хочет? - Чтобы ослабить мусульман, а затем уничтожить их. Конечно, 
Аллахجل جلاله обещал распространить Свою религию по всему миру, и этот день обязательно 
настанет, но пока, мусульмане становятся врагами друг другу, помогая кафирам и 
причиняя вред самим себе. Единство - это то, что любит Аллахجل جلاله, и это испытание, 
данное мусульманам. Если они пройдут его, то станут возлюбленными Аллахаجل جلاله. В 
противном случае, если они будут враждовать друг с другом и говорить: “Вы - те, а мы 
- эти”, они обретут гнев Аллахаجل جلاله и не добьются никакого успеха.

Поэтому мусульмане должны поддерживать мусульман. Они должны быть вместе, 
особенно те, кто на истинном пути - Хакк. Те, кто не на этом пути, они помощники 
шайтана, и они хуже шайтана. Поэтому те, кто на истинном пути, не должны говорить 
друг другу плохих слов. Они не должны злословить друг о друге.

Аллах ‘Азза ва-Джалла наделил каждого из нас определенными качествами, и мы 
должны использовать эти качества для добра, а не для зла. Если вы истинный 
мусульманин на правильном пути, вы не должны замечать недостатки других. Если 
есть в вас недостаток, он должен быть устранен. Аллахجل جلاله - Ас-Саттар/ Скрывающий, и 
Онجل جلاله любит тех, кто скрывает свои изъяны. Поэтому мы должны видеть хорошее друг в 
друге, а не плохое. 



В наши дни люди только и выискивают пороки у других. У каждого есть свои 
недостатки, но когда вы на истинном пути, вас не должно это интересовать. Что 
порочно, так это разделяться и разобщаться. Быть едиными - это прекрасно. Это то, что
любит Аллахجل جلاله и наш Святой Пророк, да благословит его Аллах и приветствует. 

Пусть Аллахجل جلاله позволит нам всем быть на этом прекрасном пути и совершать 
прекрасные поступки.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха. 
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